



Consejería Jurídica de Presidencia defendió reforma al Poder Judicial: “Terminará con la oligarquía”

El Plan C de AMLO y Sheinbaum iniciaría con la reforma al Poder Judicial Federal

Por Ximena Ochoa



La titular de la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, **María Estela Ríos González**, defendió la reforma constitucional al Poder Judicial que impulsa el mandatario Andrés Manuel López Obrador (AMLO), pues aseguró que es necesario terminar con la oligarquía que hay en dicho organismo.

Durante un encuentro con los medios de comunicación en el Senado de la República, la funcionaria indicó que el cambio a uno de los Poderes de la Unión no sólo es necesaria, sino que **es deseable**, debido a que no estaría ajustándose a los valores democráticos del país.

[Consejería Jurídica de Presidencia defendió reforma al Poder Judicial: “Terminará con la oligarquía” - Infobae](#)